

Descubren pieza de joyería indígena más antigua de Australia



La Habana, 21 nov (RHC) Un grupo de arqueólogos australianos descubrieron en la región de Kimberley, en el norte del continente, una pieza de joyería indígena, quizás la más antigua del territorio, divulgaron este lunes medios de prensa.

Se trata de un ornamento, un hueso de canguro puntiagudo desgastado que se colocaba como pasador en la nariz, que data de más de 46 mil años.

El hallazgo, según los autores del estudio de la Universidad Nacional Australiana (ANU), desbanca la teoría de que las herramientas de hueso no fueron utilizadas en el continente durante miles de años.

Es la primera prueba de que los antiguos habitantes de la isla-continente ya usaban huesos para hacer herramientas y adornos, explicó Michelle Langley, de la Escuela de Cultura, Historia y Lenguaje de la ANU.

Sabemos que los primeros humanos tenían herramientas de hueso en África hace al menos 75 mil años, salieron de África al mismo tiempo y llegaron a Australia hace unos 60 mil años, dijo Langley.

Destacó la investigadora que hasta hace muy poco, las primeras instrumentos óseos encontradas en Australia databan de hace unos 20 mil años, por lo que hubo un vacío de 40 mil.

En su artículo señala además que algunos científicos habían pensado que el conocimiento de la fabricación de ese tipo de utensilios se perdió en el viaje entre África y Australia.

Con este hallazgo, ahora sabemos que producían herramientas de hueso poco después de llegar a Australia, subrayó. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/112697-descubren-pieza-de-joyeria-indigena-mas-antigua-de-australia>



Radio Habana Cuba